

Communiqué de presse

CHANGEMENTS TEMPORAIRES CONCERNANT LE TRANSPORT AÉRIEN À L'AÉROPORT DE SAINT-AUGUSTIN

Blanc-Sablon, le 12 juin 2018 – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord désire aviser la population de Saint-Augustin de certains changements concernant le transport aérien, en raison de travaux réalisés sur la piste de l'aéroport de Saint-Augustin, du 11 au 22 juin et du 2 au 13 juillet 2018.

Durant certaines phases de ces travaux effectués par le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports, la longueur de la piste sera réduite. Un appareil Twin Otter sera utilisé pour tous les vols réguliers. Pour les urgences, le transport des patients sera assuré par hélicoptère jusqu'à Chevery et, par la suite, avec le Medevac.

Pour toutes les urgences de nuit, un appareil Twin Otter sera disponible dans le secteur de Goose Bay et un hélicoptère de la compagnie AirMedic pourrait aussi être utilisé au besoin.

Soyez assurés que tout est mis en œuvre afin d'éviter les inconvénients relatifs à ces modifications et que la sécurité des usagers est notre priorité. Le CISSS remercie la population pour sa collaboration.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 252268